
＜一般質問＞

2 尾 林 伸 治 1

(1)

ア

3 鈴 木 み さ 子 1

(1)

5 梅 田 早 苗
1

(3)

イ

6 菅 谷 竜 1

12 鈴 木 智 子 1

(1)

(2)

14 石 河 貫 治 1

(1)
(2)

2

15 本 多 洋 之 1

(4)

2

(1)

16 古 池 も も 1

(1)

(2)

18 諸 井 菜 々 子 1

(2)

(3)

笑顔あふれる子育て教育環境づくりについて

小学校教育における園との接続のための取り組みについて

朝食の習慣と体力の関係性について

放課後児童クラブにおける医療的ケア児の受け入れについて

質問者（会派） 質問事項

令和６年３月市議会定例会における一般質問等について（教育関係分）

市政運営の考え方と新年度予算における諸事業について

本市の財政の考え方について

(公明党豊橋市議団) 本市の新年度予算について

特定地域隣接校選択制の目的、成果、課題について

学校規模の適正化に関する諸課題について

(夢響き合う議会) 学校規模の違いが教育活動に与える影響について

本市の発達支援（療育）について

中学校部活動と休日における地域クラブ活動について

小中学生の朝食の習慣と体力低下について

本市の中学校部活動の今後の方向性について

休日における部活動の地域移行とは、現在土曜日に行っている部活動の体制や種目
がそのまま地域クラブに移行されることなのかについて

学校給食について

本市の三ツ山古墳等の発掘調査の成果と活用状況について

(れいわ新選組豊橋)

(日本共産党豊橋市議団)

本市の保育士確保の考え方と保育所等入園に係る利用調整の課題、及び小学校への
接続について

(公明党豊橋市議団) 幼児期の教育と小学校教育への円滑な接続のための本市の取り組みについて

医療的ケア児とその家族が安心して暮らすために必要な支援について

(になる会)
医療的ケア児が円滑に学校生活に移行できるための、各種関係機関との連携と受け
入れ体制の整備について

(自由民主党豊橋市議団) 朝食の現状と課題について

(自由民主党豊橋市議団) 本市の特別支援教育における自立を意識した指導について

本市の若者への政策について

(とよはし　みんなの議会) 第6次豊橋市総合計画における若者の重要性について

若者の流出状況と課題について

報告事項１



＜一般質問＞

20 長 坂 尚 登 2

(1)

イ

3

(1)

(2)

(3)

21 水 野 恵 2

(2)

ア

＜請願＞

＜陳情＞

災害時における子どもへの支援について

1 学校給食費の無償化を求める請願

「学校が避難所になった場合の施設利用計画」の現状と課題について

市立学校を含む教育委員会における行事式典等について

学校規模の適正化と学校の統合について

市主催行事式典等における議員来賓等について

7
「人口減少」「災害」対応を主軸に、「にぎわい」から「安心と文化のま
ち」づくりが進むことを願う陳情

受理番号 件名

受理番号 件名

災害に強いまちづくりの推進について

(公明党豊橋市議団)

「『今後の学校のあるべき姿』に関するアンケート調査」等の活用状況と成果について

学校規模の適正化を含めた「教育委員会として考える今後の学校のあるべき姿」につ
いて

スクールバス導入に関する認識について

質問者（会派） 質問事項

(豊橋だいすき会) 政治的中立性を踏まえた招待等の在り方について


